

PETRÓLEOS SUDAMERICANOS S.A.

MEMORIA

Señores Accionistas:

En cumplimiento de las disposiciones estatutarias, tenemos el agrado de someter a vuestra consideración la presente Memoria, Balance General, Estado de Resultados, Estado de Evolución del Patrimonio Neto, Estado de Flujo de Efectivo y Estados Complementarios de la sociedad, al 31 de diciembre de 2022

Aspectos Económicos-Financieros

La actividad económica en su conjunto creció durante el año 2022 un 5,2% del PBI respecto a 2021. El sector explotación de minas y canteras (+10,8%) fue el de mayor incidencia positiva en la variación interanual del indicador,

El crecimiento del sector hidrocarburífero en Argentina continúa en alza. La producción total de petróleo subió más de 12% en 2022, desempeño que ubica a la industria en niveles similares a los de 2011, con una creciente participación de shale oil de Vaca Muerta. A raíz de esto, mayor productividad y mejores precios internacionales, Argentina duplicó el valor de exportaciones de petróleo en 2022, respecto a 2021.

Los precios del petróleo cerraron el 2022 con su segunda ganancia anual consecutiva, en un año agitado marcado por la escasez de suministros a causa de la guerra de Ucrania, de la fortaleza del US Dólar y del debilitamiento de la demanda de China (principal importador mundial de petróleo). Tanto el Brent como el WTI terminaron el año 2022 con importantes ganancias llegando a niveles no alcanzados desde Julio de 2008.

En el caso del gas natural, la producción en 2022 fue de 48.411 millones de metros cúbicos (MMm3), un 6,9 % más que en 2021 y con un nivel 7,2 % menor al pico histórico de 2004. La producción de gas convencional cayó el 7,8 %, mientras la de gas no convencional creció un 22,9 % respecto a 2021. Asimismo este incremento en los volúmenes producidos no pudo evitar que las importaciones de gas aumentaron 120,2%, de US\$5843 millones a US\$12.868 millones, esto estuvo explicado por la disparada de los precios internacionales del gas natural licuado (GNL) y del mayor consumo de gasoil, tras la reactivación de la economía, luego de la pandemia (especialmente la actividad agrícola). Respecto al gas de venta, el precio percibido promedio del año fue de 5.7 usd/mmmbtu.

La política de la empresa durante este año consistió en continuar con la explotación y optimización operativa de los yacimientos que explota, cumpliendo con los compromisos de desarrollo asumidos en los contratos con la Provincia de Río Negro y la Provincia de Neuquén.

PETROLEOS SUDAMERICANOS S.A

La producción de petróleo del año 2022 fue de 769.476 bbls y la venta de 768.947 barriles, siendo la producción un 2% menor respecto del año anterior y las ventas un 7 % por encima del mismo periodo. Este incremento en el volumen de ventas se debe a la implementación del banco de calidad en el sistema de transporte de Oldelval, que benefició a las productoras con petróleo crudo de mayor calidad en la cuenta neuquina. El volumen de Gas comercializado fue 505.360 MMBTU, es un 6% inferior que el ejercicio 2021.

Considerando la coyuntura local e internacional en el segundo semestre del año la empresa accedió a mercados internacionales y realizó exportaciones de petróleo lo que incrementó significativamente los precios de venta del producto ya que el mercado local tiene precio regulado.

Durante el ejercicio se realizaron dos campañas de perforación en la que se perforaron un total de seis pozos, cinco pozos de desarrollo y uno exploratorio. Asimismo, se realizaron reparaciones de pozo y trabajos de mejoras extractivas.

Como estrategia de crecimiento y en pos de incrementar los niveles de reserva y producción, Petróleos Sudamericanos ingresó a CNV con la finalidad de apalancarse a partir del mercado de capitales, obteniendo fondos que le permitan solventar sus proyectos productivos y de negocios. Realizando en el mes de diciembre la primera emisión del programa de Obligaciones Negociables por USD 2.791.280 a una tasa del 2,1% anual.

PETRÓLEOS SUDAMERICANOS S.A.

MEMORIA (Cont.)

UTE CENTRO ESTE

La producción de petróleo del año 2022 fue de 330.834 barriles, un 10% inferior que en 2021. Siendo la venta de petróleo 302.149 barriles un 6.5 % inferior respecto al año anterior. Este incremento en el volumen de ventas se debe a la implementación del banco de calidad en el sistema de transporte de Oldelval, que benefició a las productoras con petróleo crudo de mayor calidad en la cuenta neuquina. Asimismo, la comercialización de gas realizada fue por un volumen de 3.104 MMBTU.

En este año se perforó un pozo exploratorio y se realizaron reparaciones de pozos y trabajos de mejoras extractivas tanto en las áreas de Río Negro como en Neuquén.

INDICADORES

A continuación, exponemos los principales índices financieros y económicos comparativos con el ejercicio anterior basados en los estados financieros separados.

	<u>31/12/2022</u>	<u>31/12/2021</u>
<i>Liquidez corriente (1)</i>	1,3311	1,2048
<i>Solvencia (2)</i>	1,2491	1,6063
<i>Inmovilización de capital (3)</i>	0,8184	0,8292
<i>Rentabilidad (4)</i>	0,0001	0,0769
<i>Endeudamiento (5)</i>	0,8005	0,6225
<i>Razón del Patrimonio neto al Activo (6)</i>	1,8005	1,6225
(1) <i>Activo corriente</i>	<u>2.118.587.028</u>	<u>1.041.398.990</u>
<i>Pasivo corriente</i>	<u>1.591.548.878</u>	<u>864.343.369</u>
(2) <i>Patrimonio neto</i>	<u>6.479.774.556</u>	<u>3.758.085.033</u>
<i>Pasivo total</i>	<u>5.187.381.899</u>	<u>2.339.536.965</u>
(3) <i>Activo no corriente</i>	<u>9.548.569.427</u>	<u>5.056.223.008</u>
<i>Total del activo</i>	<u>11.667.156.455</u>	<u>6.097.621.998</u>
(4) <i>Resultado del ejercicio</i>	<u>653.136</u>	<u>265.477.607</u>
<i>Patrimonio neto promedio</i>	<u>5.118.929.795</u>	<u>3.451.158.837</u>
(5) <i>Pasivo total</i>	<u>5.187.381.899</u>	<u>2.339.536.965</u>
<i>Patrimonio neto</i>	<u>6.479.774.556</u>	<u>3.758.085.033</u>
(6) <i>Total del activo</i>	<u>11.667.156.455</u>	<u>6.097.621.998</u>
<i>Patrimonio neto</i>	<u>6.479.774.556</u>	<u>3.758.085.033</u>

El resultado del ejercicio 2022 fue de \$653.136 considerando la situación del ejercicio y el efecto inflacionario en la determinación del impuesto a las ganancias, mantenemos una visión optimista que nos permita avanzar en nuestros planes de desarrollo para el 2023.

Deseamos agradecer de manera especial a los señores accionistas todo el apoyo brindado a nuestra gestión para poder cumplir con las tareas realizadas.

EL DIRECTORIO